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接続詞 that の前後はそれぞれ文の形になるので，①・②(↓)のそれぞれが《主語＋動詞》を 

もちます。 

⇒      ①主語＋動詞～ (that) ②主語＋動詞～. 

 「～ということ」「～だと」という意味で前後の文をつなぎます。 

 接続詞 that は省略することができます。 

 

▢that と一緒によく使う動詞 

 

 

 

【問１】次の日本文を英文にしなさい。 

1) 私たちは彼女がよい先生だと思います。 

 

2) 私は彼が医者であることを知っています。 

 

3) 彼女は明日晴れることを望んでいます。 

 

4) 彼は人気があるそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 I don’t think (that) ～.の形で「～ではないと思う」という意味を表します。 

「～ではない」という not の意味は，ふつう that よりうしろの文にもたせます。 

 

【問２】次の日本文を英文にしなさい。 

1) 明日は晴れないと私は思います。 

 

2) 私は，私の妹は英語が好きではないと思います。 

 

  

文法 
中  

２  
接続詞 

that・when 
・if・because 

氏

名 

基本文 

I think (that) this book is interesting. (私はこの本はおもしろいと思います。) 

ポイント 

基本の形 

think「～だと思う」，know「～だと知っている」 

hope「～を望む」，hear「～だと聞いている」，say「～と言う」 

 

 

 

 

基本文 

I don’t think (that) she can play the piano. 

(私は，彼女はピアノを弾くことができないと思います。) 

CHECK 
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 when＋主語＋動詞の形で「～するとき，～のとき」という意味を表します。 

 when＋主語＋動詞の形は，文の前半・後半どちらにでも置くことができます。 

「when～」を前半部分に置くときは，カンマ(,)をつけ忘れないよう注意しましょう。 

 

【問３】次の日本文を英文にしなさい。 

1) 私が子どものとき，私は京都に住んでいました。 

 

2) 彼が久美に会ったとき，彼女はバスを待っていました。 

 

3) 彼は 10 歳のとき，英語を話すことができませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 if＋主語＋動詞の形で「もし～ならば」という意味を表します。 

 if＋主語＋動詞の形は，文の前半・後半どちらにでも置くことができます。 

「if～」は未来のことを表していますが，「if～」の中の動詞は現在形を使います。 

(※will などの未来の形を使うことはできません。) 

「if～」を前半部分に置くときは，カンマ(,)をつけ忘れないよう注意しましょう。 

 

【問４】次の日本文を英文にしなさい。 

1) もし明日晴れれば，彼は公園へ行くでしょう。 

 

2) もしあなたが忙しいならば，私はあなたを手伝います。 

 

  

基本文 

My brother was watching TV when I came home. 

＝When I came home, my brother was watching TV. 

(私が家に帰ってきたとき，私の弟はテレビを観ていました。) 

重要 

 

 

 

基本文 

Let’s go to the library if you are free. 

＝If you are free, let’s go to the library. (もしあなたが暇なら，図書館に行きましょう。) 

重要 

重要 
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 because＋主語＋動詞の形で「～だから，～なので」という意味を表します。 

 because＋主語＋動詞の形は，文の前半・後半どちらにでも置くことができます。 

「because～」を前半部分に置くときは，カンマ(,)をつけ忘れないよう注意しましょう。 

 

【問５】次の日本文を英文にしなさい。 

1) 私は日本の文化が好きなので，日本に行きたいです。 

 

2) 雨だったので，彼は家にいました。 

 

3) 私の母が忙しかったので，私は彼女を手伝いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

基本文 

I went to bed early because I was very tired. 

＝Because I was very tired, I went to bed early. 

(私はとても疲れていたので，早く寝ました。) 

重要 
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【問１】 

1) We think (that) she is a good teacher. 

2) I know (that) he is a doctor. 

3) I hope (that) it will be sunny(fine) tomorrow. 

4) I hear (that) he is popular. 

 

【問２】 

1) I don’t think (that) it will be sunny(fine) tomorrow. 

2) I don’t think (that) my sister likes English. 

 

【問３】 

1) I lived in Kyoto when I was a child. 

または When I was a child, I lived in Kyoto. 

2) Kumi was waiting for a bus when he saw her. 

または When he saw Kumi, she was waiting for a bus. 

3) He couldn’t speak English when he was ten (years old). 

または When he was ten (years old), he couldn’t speak English. 

 

【問４】 

1) He will go to the park if it is sunny tomorrow. 

または If it is sunny tomorrow, he will go to the park. 

2) I will help you if you are busy. 

または If you are busy, I will help you. 

 

【問５】 

1) I want to go to Japan because I like Japanese culture. 

または Because I like Japanese culture, I want to go to Japan. 

2) He was(stayed) (at) home because it was rainy. 

または Because it was rainy, he was(stayed) (at) home. 

3) I helped my mother because she was busy. 

または Because my mother was busy, I helped her. 

解 答 


